

Subvention de la recherche translationnelle (SRT) // Translational Research Grants (TRG)



Faculté de médecine
Faculty of Medicine

Proposition de subvention de la recherche translationnelle // Translational Research Grants Proposal

Ce modèle de document fournit des instructions détaillées pour la préparation de votre proposition de recherche de chaire de recherche clinique. Toutes les instructions sont surlignées en gris et peuvent être supprimées une fois complétées.

This template document provides detailed instructions for preparing your Clinical Research Chair research proposal. All instructions are highlighted in grey and can be deleted once completed.

Nom du demandeur 1 // Applicant Name 1: ????

Nom du demandeur 2 // Applicant Name 2: ????

Titre // Title :

Résumé // Executive Summary

Veuillez ajouter un résumé concis de votre plan de recherche proposé en langage clair (100 mots en anglais / 120 mots en français). Vous devrez également copier et coller ce résumé dans le portail de candidature. Veuillez noter que ce résumé pourrait être utilisé pour des communications ou annonces, le cas échéant, et que de légers ajustements rédactionnels pourraient être apportés pour assurer l'harmonisation (p. ex., temps des verbes).

Please add a concise summary of your proposed research plan in plain language (100-words English / 120-words French). You will also copy and paste this into the Application portal. This summary may also be used for communications or public announcements, if appropriate. Minor edits may be applied to ensure consistency with published materials (e.g., adjustments to tense).

Proposition de recherche // Research Proposal

Cette section a une limite totale de 2500 mots (anglais) ou 3000 mots (français), qui peuvent être utilisés comme vous le souhaitez.

- Les références et le budget ne sont pas prises en compte dans cette limite de mots.
- Les sections principales suggérées sont les suivantes, qui sont alignées sur les critères d'évaluation.
- Veuillez également tenir compte d'IDEAS et de SGBA+ tout au long de votre plan de recherche.

This section has a total word limit of 2500 words (English) or 3000 words (French), which can be used as preferred.

- References and budget do not count toward this word limit.
- Suggested main sections include those below, which are aligned with the evaluation criteria.
- As well, please consider **IDEAS** and **SGBA+** throughout, as appropriate to your research plan.

Plan de recherche // Research Plan

Méthodologie // Methodology

Résultats et impacts attendus // Expected Outcomes and Impacts

Knowledge Translation Plan // Plan d'application des connaissances

Engagement // Engagement

Environnement de la recherche // Research Environment

Rôles et responsabilités des co-chercheur(e)s // Roles and responsibilities of co-investigators

Budget // Budget

Références // References

Le nombre de références n'est pas limité.

No limit on the number of references.